

Schwarzer Gürtel für Randah Appel



Prüfung zum schwarzen Gürtel bestanden

Nach dem Weihnachtslehrgang mit **Marcus Gutzmer** in Siershahn konnte **Randah Appel** bei der anschließenden Prüfung im benachbarten Wirges die Prüfung zum 1. Dan bestehen. Nach einem anstengenden Jahr mit vielen Lehrgängen und viel Training, Ehrgeiz und Zielstrebigkeit konnte Randah bei der Prüfung überzeugen. Sowohl Kata, Kihon und auch Bunkai als "Kür" überzeugten die Prüfer **Marcus Gutzmer** und **Walter Hehl**. Marcus bestätigte mir später nach der Prüfung, dass er sehr zufrieden mit Randah war. Das Göttschieder Karate Dojo gratuliert und ist stolz auf seine neue Dan-Trägerin!